

INTISARI

Nama : Theresia Putri Dian Kusuma Rahayu
NIM : 201511197
Judul : Peran Dukungan Sesama Penderita HIV/AIDS Terhadap Penilaian Konsep Diri Penderita HIV/AIDS
Tanggal Ujian : 25 April 2018
Pembimbing : Eva Marti, Ns., M.Kep
Jumlah Pustaka : 27
Jumlah Halaman : xiv, 79, Tabel, Bagan, Lampiran

Di Indonesia penderita HIV/AIDS sampai tahun 2016 orang yang baru terinfeksi HIV 48.000 dan 38.000 kematian terkait AIDS (UNAIDS, 2017). Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran mengenai peran dukungan sesama penderita HIV/AIDS terhadap konsep diri penderita HIV/AIDS. Metode penelitian dalam penelitian ini adalah kualitatif studi kasus. Pengambilan data dilakukan dengan cara wawancara. Wawancara dilakukan pada partisipan kunci (Ny.D) dan dilakukan wawancara klarifikasi data pada partisipan (Ny. A) yang menjadi pendukung sesama penderita. Hasil dari penelitian ini adalah dukungan sesama penderita dapat mempengaruhi terhadap penilaian konsep diri pada Ny. D. Dukungan sosial berupa dukungan instrumental dapat mempengaruhi semua komponen konsep diri. Dukungan informasional dapat mempengaruhi citra tubuh, ideal diri, dan performa peran. Dukungan emosional ideal dapat mempengaruhi diri, harga diri, performa peran, identitas pribadi. Dukungan penghargaan dapat mempengaruhi ideal diri, harga diri, performa peran, identitas pribadi. Dukungan kelompok sosial dapat mempengaruhi semua komponen konsep diri. Saran peneliti bagi penderita HIV/AIDS yang lain adalah penderitanya untuk dapat berbagi pengalaman dan menemukan semangat baru dengan berinteraksi dengan sesama penderita yang lain. Bagi pihak yang menangani Orang Dengan HIV/AIDS atau ODHA dapat memberikan dukungan yang lebih baik, terutama informasi pada masyarakat mengenai HIV/AIDS. Saran bagi peneliti selanjutnya yaitu untuk meneliti lagi mengenai penerimaan masyarakat terhadap orang-orang yang menderita HIV/AIDS, selain untuk mengetahui penerimaan juga sebagai penguat data agar lebih akurat.

Kata kunci : Dukungan sesama penderita, Konsep Diri, HIV/AIDS